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徐汇多维度推动慈善事业

持续发展

徐汇援藏小组返藏的 72小时

1 月 13 日上午， 中国共

产党上海市徐汇区第十一届

纪律检查委员会第五次全体

会议举行。 区委书记曹立强，

区委副书记、区长王华，区人

大常委会主任李新华，区政协

主席黄冲，区委副书记沈权等

出席会议。 区委常委、纪委书

记、监委主任何雅主持会议。

曹立强在全会第一次会

议上强调， 要深入学习贯彻

习近平总书记在二十届中央

纪委四次全会上的重要讲话

精神， 认真落实中央纪委全

会、市纪委全会要求，进一步

坚定反腐败斗争的决心和信

心， 坚持用改革精神和严的

标准管党治党， 把党的政治

建设摆在首位， 持之以恒强

化纪律建设， 常态长效加强

作风建设， 深化改革扎紧制

度笼子，以忠诚拥护“两个确

立”、坚决做到“两个维护”的

有力行动， 切实把全面从严

治党战略部署贯彻到党的建

设全过程各方面。

曹立强要求，全区各级纪

检监察组织和纪检监察干部

要以坚强党性立身、以过硬作

风立业、 以纯洁品格立德，建

设一支忠诚干净担当、敢于善

于斗争的纪检监察铁军。

会议传达了二十届中央

纪委四次全会精神、十二届市

纪委四次全会精神。

何雅代表区纪委常委会

向全会作工作报告。

（来源：区纪委监委）

1 月 13 日下午，徐汇

区委季度工作会议暨经

济运行分析会安全稳定形

势研判会举行。 区委书记

曹立强，区委副书记、区长

王华，区委副书记沈权，区

领导何雅、赵懿、俞林伟、

胡芳、习挺松、卢鉴、吴捷、

王志华、罗华品、邓大伟、

魏兰、原颖娜、俞晓红等出

席会议。

曹立强指出，要深入贯

彻中央经济工作会议、十二

届市委六次全会和市委季

度工作会议精神，按照区委

八次全会、区“两会”的工作

部署， 扎实做好一季度工

作，为完成全年任务目标打

下坚实基础。

鼓足干劲，抢抓开局领跑

要释放政策效应，及早

做好政策储备和项目申报，

提前谋划推进一批重大活

动、重大项目。

加强学习，保持战略敏捷

要在各项工作中瞄准

前沿趋势，把握底层逻辑，

摸清超大城市发展的规律、

科技产业创新的规律、经济

社会结构变化的规律，聚焦

新情况、新问题，边学边干、

边干边悟，提升工作的主动

性、前瞻性和创造性。

团结协作，凝聚工作合力

各部门、街镇、功能区、

指挥部要心往一处想，劲往

一处使，相互补台、相互成

就， 更好推动全区整体发

展。 工作要联动，持续推进

招商安商一体化、片区治理

等举措。

改进作风，

强化执行力、战斗力

要加强调查研究，用好

“四百”大走访、“满意在徐

汇”等机制，深入基层一线，

提高决策的科学性、 针对

性、有效性。

曹立强强调， 春节临

近，人员流动性大，叠加低

温、雨雪、冰冻天气影响，

安全事故多发易发， 要时

刻紧绷安全这根弦， 牢记

“100-1=0”，切实筑牢城区

安全防线。 要做好帮困送

温暖，精准开展救助帮扶，

让困难群众安心过节。

王华指出，要贯彻落实

区委部署要求，抓好一季度

开局工作。 要铆足干劲、抢

先抓早，夺取经济增长“开

门红”。紧盯指标强化调度，

千方百计提振消费，更大力

度招商营商。 要抢抓机遇、

高举高打， 锻造科创产业

“核爆点”。 集聚更多人工

智能企业机构，形成规模效

应，继续推进科创街区和高

质量孵化器建设。 要挂图

作战、压茬推进，跑出城市

更新“加速度”。 滚动推进

土地储备开发， 加快推进

重大工程建设。 要建管并

举、软硬并重，推动民生治

理再提升。 坚持尽力而为、

量力而行，办好老百姓身边

的大事小情，提升公共空间

环境品质，建设全龄友好城

区。要如履薄冰、压实责任，

守牢城区运行“平安线”。

会上，赵懿、习挺松、

邓大伟、魏兰作交流发言。

（来源：区委办）
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徐汇区委季度工作会议暨经济运行分析会安全稳定形势研判会举行

2025 年

蛇年新春脚

步临近，徐汇

区域里的公

园、 主干道

路、居民小区

都挂起了红

灯笼，打上了

红彤彤的中

国结，洋溢着

节日喜庆氛

围。图为徐家

汇公园一块

绿地上的主

题造景

殷志军

摄影报道

科技创新、人才培养、文旅

商体展融合发展……1 月 15 日

下午，上海市十六届人大三次会

议徐汇代表团举行全体会议，代

表们热议政府工作报告，并结合

自己的工作实践为上海的发展

建言献策。

“投早、投小、投硬科技要有

容错机制”

政府工作报告提到，2024

年， 上海启动运行总规模 1000

亿元的三大先导产业母基金和

未来产业基金，引导金融资本投

早、投小、投长期、投硬科技。 对

此，刘伟代表认为，投早、投小、

投硬科技对于释放创新潜力非

常重要，但对于国资来说，投资

不应该看单个项目的成败，而应

该看整体的长期收益率，要有一

定的容错机制。“当初，就是上海

市科委提供的 10 万元无息贷

款，让米哈游从一个大学生创业

团队成长为年纳税达 10 亿元的

游戏企业。 ”

对此，田禾代表也有类似建

议。 田禾代表认为，上海要建设

具有全球影响力的科技创新中

心，打造原始创新策源地，首先

要深化前瞻性、战略性、系统性

的布局，持续加强基础研究与重

大交叉领域的研究，加大对长周

期、原创性，尤其是非共识研究

的支持力度，致力于解决源头和

底层的技术问题，要遵循科学研

究发展的规律， （下转第 2 版）

上海市十六届人大三次会议上，徐汇代表团关注

科技创新、人才培养、文旅商体展融合发展

�记者 王永娟


